

Sumándose a las Invernadas

Punta Arenas brillará con su primer “Festival de la Luz”

● Un espectáculo de nivel internacional iluminará el corazón de la ciudad, atrayendo visitantes y fortaleciendo el comercio local.

Texia Padilla

periodistas@elpinguino.com

Punta Arenas se prepara para una experiencia única con la llegada del primer Festival de la Luz, un evento sin precedentes que convertirá a la Plaza

de Armas Benjamín Muñoz Gamero en un escenario de arte y tecnología luminosa. Organizado en conjunto con Edelmag, y con el respaldo de diversas empresas privadas, este espectáculo promete sorprender a vecinos y turistas con intervenciones visuales

de primer nivel.

El alcalde Claudio Radonich expresó su entusiasmo por la iniciativa y destacó su impacto en la ciudad: “Estamos muy contentos. Este festival llega para llenar una semana clave dentro de las Invernadas, aportando luz y creatividad en los días más oscuros del año. Será un espectáculo visual que hará de nuestra ciudad un verdadero destino turístico de invierno.”

El festival se llevará a cabo del 24 de junio al 4 de julio, en un horario de 18:00 a 22:00 horas, e incluirá seis intervenciones repartidas en distintos puntos del centro. Dentro de ellas destaca un mapping de última generación sobre la fachada de la municipalidad, además de diversas instalaciones interactivas que invitarán a los asistentes a disfrutar y compartir en redes sociales.

Un impulso para el comercio y la economía local

El evento ha sido financiado íntegramente por empresas privadas, incluyendo el apoyo de Banco de Chile, Blumar, Espacio Urbano, Tabsa, Alma, SURI y ABC. Asimismo, se extiende una invitación especial a los comerciantes, restaurantes y cafés del centro para que amplíen su horario de atención, aprovechen el aumento de visitantes y se sumen a la celebración con promociones y ofertas especiales.

El gerente general de Edelmag, Miguel Castillo, destacó la importancia de este hito para la región: “Tal como hace 128 años Edelmag trajo la energía a Magallanes, hoy nos sumamos a este nuevo hito. Queremos que las familias disfruten de un espectáculo seguro, innovador y que quede en la memoria de los visitantes.”



Un espectáculo de nivel internacional iluminará el corazón de la ciudad.

El Festival de la Luz llega para marcar un antes y un después en la temporada invernal de Punta Arenas, con

la esperanza de que esta iniciativa se convierta en una nueva tradición dentro de las Invernadas.



El festival se llevará a cabo del 24 de junio al 4 de julio.